

nevisCura Bettsensor im Seniorenzentrum St. Martin, BRK Kreisverband Ostallgäu

Einrichtung:

- 82 Pflegeplätze
- Alarm-Anbindung an Varolux
Varocom 21

Resultat:

- Nur positive Erfahrungen
- Die Pflegekräfte sind sehr zufrieden

Warum soll der Bettsensor eingesetzt werden?

Wir haben schon länger eine Alternative zu Sturzmatten gesucht, die Sturzmatten kosten genauso viel Geld, gehen aber schnell kaputt. Unsere Schwestereinrichtung St. Michael hat uns über den nevisCura Bettsensor informiert, und wir sind dem dann nachgegangen.

Wie unterstützt der Bettsensor im Arbeitsalltag?

Der nevisCura Bettsensor unterstützt vor allem bei den Bewohnern, bei denen das Sturzrisiko hoch ist, und bei Bewohnern, die kognitiv nicht mehr in der Lage sind, sich per Klingel zu melden, wenn sie Hilfe brauchen.

Vorteile

- Die Haltbarkeit ist besser als bei den Sturzmatten
- Bewohner schieben nicht mehr Sturzmatte unter das Bett

Miroslava Hreha
Pflegedienstleitung